



Benjamin Szilagyi 4052 Basel schreibt

Sehr geehrter Herr Dürrenmatt, geschätztes Precide-Team, Vor 2 Wochen wurden mir die Heil-Kithara

von Herrn Burkhalter ins Haus geliefert. Nach einer angemessenen Einbrenn-Zeit möchte ich mich nun bei

Ihnen von Herzen bedanken für dieses Juwel von Lautsprechern.

Ich habe meine CD-Sammlung neu entdecken dürfen und es macht ausgesprochen Freude am Abend nach

Hause zu kommen und sich von den Kitharas verwöhnen zu lassen!

Meine Ohren können sich nun endlich auch bei akustisch anspruchsvolleren Stücken entspannen und einfach geniessen.

Machen Sie weiter so, es ist gut zu wissen, dass es Enthusiasten wie Sie noch gibt.

Mit freundlichen Grüssen,

Benjamin Szilagyi

(nach unsere Anfrage, ob wir das mail in unserer Site veröffentlichen dürfen schreibt Herr Szilagyi)

Sehr geehrter Herr Dürrenmatt,

Selbstverständlich habe ich nichts dagegen, wenn Sie meine Meinung über die Kithara in Ihrer Homepage

veröffentlichen. Es ist ein phantastisches Produkt und bereitet mir jeden Tag viel Freude!

Mit freundlichen Grüssen

B. Szilagyi



Der Musikgeniesser Manfred Tappen von Duisburg schreibt:

ich habe wirklich jahrelang nach Lautsprechern gesucht und unzählige Hörproben beim Händler und bei mir zuhause mit wirklich namhaften und oft auch sündhaft teuren Lautsprechern gemacht. Nie war ich ganz zufrieden bzw. besser gesagt - meine Ohren! Zufällig las ich dann einen Artikel über Herrn Heil und die Kithara und habe mir diese angehört. Wirklich vom ersten Ton wusste ich, dass sind die richtigen bei dieser Musikalität und dem - meine ich - moderaten Preis. Ich wünsche Ihnen, das es anderen Interessenten genau so geht wie mir; Hören, kaufen und das Thema Lautsprecher ist - wie wir hier sagen - mit der Anschaffung der Kithara ein für alle mal abgehakt und bringt ständig vollen Musikgenuss. Das ist wirklich mein erstes Dankschreiben in meinem Leben (68 Jahre) aber es musste einmal gesagt werden, denn es ist m.E. heute längst nicht mehr selbstverständlich, das man für sein Geld einen realen Gegenwert bekommt wie bei der Kithara, Mit freundlichem Gruss, Manfred Tappen

Joachim Pfeiffer/ Audio 5/98..... Die "Kithara" zählt zu den absoluten Lichtgestalten in der Welt der High - Fidelity. Sie fasziniert mit grossen und grossartigen Klängen. Und sie schafft es, den Zuhörer mit Bühnenbildern zu verwöhnen, die sich an der realen Grösse der Aufnahmestätten orientieren. Das gelingt nur sehr wenigen Mitbewerbern. Wem ? In der Preisklasse der " Kithara" will mir partout keiner einfallen.

Ideales Heim Feb. 97 KITHARA.... Trotz voluminösem Bassgehäuse integriert sich der Lautsprecher A.M.T Kithara von Heil gut in die Wohnlandschaft, da er gerade auf Stuhl- oder Sofa- Lehnenhöhe ausgelegt ist. Klassikliebhaber schätzen den feinen Klang des Heil-Hochtöners. Erhältlich mit Aufpreis in verschiedenen Echtholzurnieren.

L. Drapalik Musik u. Theater Juni 97.... Die Überlegenheit dieses Systems ist offensichtlich, da keine Membranresonanzen im Mittel-Hochton-Bereich möglich sind. Die Klangeigenschaften, Feindynamik und Frequenzvariationen, welche die kostbaren Instrumente auszeichnen, können mit den genialen Heil-Lautsprechern originalgetreu wiedergegeben werden. Es lohnt sich, einmal eine Hörsitzung mit dem A.M.T. zu geniessen, Ihre Ohren werden staunen!